
Conseil d'école du 20 juin 2011
Ecole élémentaire de Chazelles

La séance débute à 18h30.
Présents
Délégués des parents d'élèves Mesdames  Agard, Bernard, Lavoué, Poret, et Wentzinger Messieurs Appioti et Blanchard
Municipalité Messieurs Brouillet, Mapa et Rolland
Enseignants Mesdames Brégeon,  Rapion, Serge et Doucet,  Monsieur Pastor
DDEN Monsieur Poulard
Absente
Madame Limonche
Excusés
Madame Bernard,  Monsieur Brunie inspecteur de l'éducation nationale

1. Effectifs 
Nous avons donc appris que la cinquième classe sera ouverte à la rentrée 2011.
Les effectifs prévus pour la rentrée 2011-2012 sont de l'ordre de 112 seuil d'ouverture de la cinquième classe. Mais ces  
effectifs sont très hétérogènes selon les classes.  Selon les arrivées,  nous ne pouvons assurer que toutes les classes  
n'auront qu'un niveau. Aussi nous ne donnerons qu'à la rentrée les classes dans lesquelles seront scolarisés les élèves.
La  cinquième classe se situera dans le préfabriqué qui est à l'heure actuelle en voie d'aménagement.

2. La nouvelle équipe enseignante
Comme Madame Durand nous quitte, ce sont deux nouvelles enseignantes qui sont nommées sur l'école.

C'est Madame Rapion qui aura en charge le CP et  Madame Serge qui officiera en CE2. 
Monsieur Pastor gardera le CE1. Madame Bregeon le CM1 et Madame Doucet le CM2.

3. Travaux réalisés dans l'école
Comme nous l'avions demandé, le local du matériel de sport a été aménagé.

 

4. Bilan du projet d'école  sur le 3°trimestre Projets  et sorties

Notre projet d'école était constitué de 3 axes: 
 Axe 1 La maîtrise de la langue
Chaque classe a fréquenté la BCD de l'école pour des prêts de livre à la semaine. La classe de Cp et la classe de CE2  
CM1 ont fréquenté pour des projets la médiathèque de la commune.
Le samedi 25 juin aura lieu une animation à la médiathèque de Chazelles sur les activités menées par la classe de CP au 
cours de l'année dans ce lieu.

Dans la classe de CE2 CM1 et la classe de CM a eu lieu un rallye lecture : les enfants ont des livres à disposition qu'ils  
peuvent  lire  chez  eux  et  ensuite  ils  remplissent  un  questionnaire  qui  évalue  leur  compréhension  du  livre.  Le 
questionnaire est noté. Les meilleurs lecteurs recevront un diplôme et un livre. Ceci a pour but de faire lire aux enfants  
des livres variés en entier.
Participation des CP au défi lecture  du 24 mai à l'école de La Rochefoucauld sur le thème des sorcières.

Les enfants ont aussi présenté leur travail sur l'année en écrivant des petits textes qui sont en ligne sur le site de l'école:  
http://sites16.ac-poitiers.fr/chazelles/

Axe 2 Education à la citoyenneté

Les CP et les GS ont travaillé conjointement sur le thème de la sécurité domestique et routière. Une animation avec des  
ateliers a eu lieu  le jeudi 16 juin. 

Un exercice d'alerte à l'incendie a permis d'évacuer l'école en 1 minute environ ce qui est très correct.

Axe 3 Education à l'environnement 
Projet « Haie...cole »

le 31/05/2011 animation de Charente Nature sur le rôle de la haie
le 06/05/2011 animation de Charente Nature sur la réalisation du  compost

Pour clore le travail sur les déchets les élèves ont réalisé une exposition sur le tri des déchets et les moyens de les  
diminuer. Cette exposition a été présentée lors d'une journée commune avec d'autres écoles organisée par Calitom à la 
salle des Civadaux. Les enfants ont pu ensuite regarder un spectacle hilarant de la compagnie Pile Poil avec comme 
thème,  le tri des déchets.   

http://sites16.ac-poitiers.fr/chazelles/


Sorties Usep
le 24/03/2011 sortie orientation en forêt de Braconne pour le cycle 3
le 5/04/2011 rencontre sports collectifs à Saint-Sornin pour le cycle 3
le 11/04/2011 journée athlétisme à Pranzac pour le cycle 2
le 07/06/2011 journée athlétisme à Chazelles  pour le cycle 3

Piscine :  Ce sont les classes de CP et de CE2-CM1( accompagnés des CE2 de M.Pastor) qui vont à la piscine à 
Chasseneuil  au troisième trimestre le vendredi après-midi .
Par avance nous remercions les personnes qui accompagnent ces classes pour cette activité.
Il s'agit de Mesdames Lavoué et Pétrequin et de Messieurs Arménio, Limonche .
 Le coût (bus+ entrées) est entièrement pris en charge par un financement mairie.

Ecole et cinéma pour les classes de CE1-CE2 et CE2-CM1. Les élèves sont allés voir le 28 mars 2011 Princess Bride.
Le coût  (bus + entrées) de la deuxième sortie a entièrement été pris en charge par l'association l'école buissonnière.

Les classes de Monsieur Pastor et de Madame Bregeon ont pris un petit déjeuner anglais le 19 mai 2011. 

Participation des CE2 CM1 CM2 au défi maths le 23 juin 2011 à la salle des Civadeaux à Chazelles
L'association l'AhToupie nous prêtera des jeux de stratégie. Cette association nous a également prêté tout au long de  
l'année des tapis de sport. Merci pour les enfants

Les élèves de la classe de madame Doucet avaient envoyé des courriers afin de demander des ordinateurs de réforme  
auprès des assurances et des banques. La MAIF nous a doté de 5 ordinateurs très corrects quoique anciens avec écran 
plat. Cela nous a permis de réorganiser la salle informatique et  de mettre un ordinateur dans la classe de madame 
Brégeon et de monsieur Pastor. 
Nous envisageons d'acheter d'autres ordinateurs avec la dernière dotation de l'école buissonnière. 
L'école buissonnière nous a aidé cette année à hauteur de 1400 euros. Nous la remercions.

5. Et pour l'année prochaine ?
L'année prochaine nous envisageons un projet EDD (Education et Dévelopement Durable) sur l'eau du karst de La 
Rochefoucauld. Nous avons demandé pour cela une subvention au conseil régional. Ce projet ( pour les 5 classes) est un 
travail à l'année et se finaliserait par une exposition et / ou un spectacle à la fin de l'année.. 

Nous envisageons également une classe transplantée et nous demandons un éventuel financement à la municipalité.  
Monsieur Brouillet demande à ce que nous lui présentions un budget prévisionnel mais nous demande de le prévoir sur  
l'année 2012.

Monsieur Brouillet nous annonce que la communauté de communes financera (entrée et bus pour toutes les écoles de la 
communauté un spectacle de Noël au couvent des carmes.

6. Travaux demandés pendant les vacances

- peinture des marelles dans la cour de récréation
- aménagement d'un petit chauffe-eau électrique dans le local informatique
- mise en place d'une liaison internet filaire pour la classe 2 et le préfabriqué
- demande d'une liaison internet à un plus haut débit dans les classes 3 et 4 

Un algéco sera déposé auprès du préfabriqué  pour servir de rangement au cours du mois de septembre..
 

La séance est levée à 19 h 20

La directrice et secrétaire de séance D Doucet Les parents d'élèves
 

Madame Agard
Monsieur Appiotti
Madame Poret
Madame Wenzinger


